

謹賀新年

社会福祉法人春生会のサービスをご利用の皆様へ明けましておめでとうございます。新しい年を迎えられ是非今年も幸せの多い年でありますようにと謹んでお祈り申し上げます。

一昨年、昨年とにかくデフレからの脱却という安倍内閣の大命題に挑戦し続見えてこようとしています。企業の設備投資も拡大が期待されているようです。昨年の税収も三兆円の增收だったそうです。石油その他資源価格の下落、その社会現象も良い事すくめというわけにはいかないようです。国防費予算も五兆額な債務超過の国に成り下がります。高齢者用の施設を預かる私たちは利用者の中でも、その周囲が見えなくなつてから良いか！

年代生まれの団塊の世代の人々さえ70才代に達する高齢化を迎え、大変なアンバランスな日本国が出現し、国債残高一千兆円に達し、世界に例をみない高額な債務超過の国に成り下がります。今後の介護の世界をどう担つていま

（二〇一六年 一步前進）



社会福祉法人 春生会
理事長 若月 剛一

2016年(平成二十八年)元旦

私は毎年事ある毎にお題目のように唱える事は自助、共助、公助と強調して来ましたが、今後公助の多くは望めません。福祉予算の削減です。自助は自立更生という事です。積極的に前へ歩みその足らざるところを寄り添いながら自立を促してまいります。今までと違った耐える限界は更に厳しくなってまいります。しかし職員一同今年も皆様と共に神様のお恵みを頂きながら精一杯サービスを提供してまいります。今年も宜しくお願ひ致します。



発行
愛知県春日井市神屋町1306番地1
電話 0568-93-1310
社会福祉法人 春生会 機関紙委員会

2階北町東町



だんだんと寒くなってきた時期だからこそ、1月10日を日につき焼き鍋レクリエーションとなりました。皆様お腹いっぱいに皆様お腹いっぱいに

た。おやつにドーナツを召し上がり、お腹いっぱいになつた楽し

ました。おやつにドーナツを召し上がり、お腹いっぱいになつた楽し

ました。



12月8日にクリスマスレクリエーションを行いました。皆様召し上がられ、美味しく喜ばれました。すき焼きレクで美味しく喜ばれました。皆様召し上がり利用者が



は、調理から利用者に、お手伝いをして頂きました。ごせませました。一日がてで

2階西町南町



12月はクリスマスレクリエーションを行いました。皆様召し上がり利用者が

レゼントを受け取られました。入居者はとてもうれしく嬉しそうで、「いいですね！」との言葉でクリスマスソングを歌いました！プレゼントの後

に少しこづれでサンタさんからプレゼントをもらいました。スケート場でクリスマスソングを歌いました！プレゼントの後

に少しこづれでクリスマスソングを歌いました！

3階北町東町



特養 & ショートステイ便り



3階西町南町 12月7日にパンケーキを行いました。ホットプレートに材料を切り分け、そのまま手で握り分けて頂きました。少しでも多くの方に楽しんで頂けますように、これからも頑張ります。またお立ち寄りの際は、ぜひ一度お試しください。

3階西町南町



1月12日リスマス会を行った。元すし職人のまくしたることになり、長縄がこの度退職する。お寿司を握る最後のレクリエーションとなりました。

12月17日に西
南合同でクリスマス
レクを行いました。
最初に皆様で歌を歌
い、ボーカル投げゲー
ムや風船遊びゲーム
をしました。
クリスマスケーキを
やちらし寿司を食べ
べ、最後にはトナカイ
さんからプレゼントが
ありました。皆さん
で楽しいクリスマス
を過ごしました。

4 階北町東町



クリスマス会

クリスマス会



十一月から約一ヶ月半、緑化植物園へ公園散策に出かけています。紅葉も綺麗でした
が、十二月に入つてからは温室内にクリスマスの飾りつけがされており、そちらも楽しんでいただけたご様子です。

晚秋の公園散策

デイサービス



お母様も教室に参加され
て、K様にもご協力頂きました。K様から
は、「皆さん本当に楽しくな
ります。」とのコメントを
頂きました。ご家族様からもご協力を
得たK様一人ひとりのご要望をお
聞きし、一通りの実現度を確認して
から、今後も入居者様へお届けするよ
うに邁進しております。

昨年10月からはご家族様にもボランティアとして参加して頂いており、現在3名のご家族様にご協力して頂き、クラブ活動を行つております。左記の写真はちぎり絵教室での様子です。平井先生の指導の下、この日はちぎり絵を、4名の方が節分のしまれました。

家族ボランティアの活動報告



皆さまのお役に立てる
よう、しつかり頑張つ

新入職員

